



"NOTARIOS POR LA PALMA" VALORA EL TRABAJO DE CARTOGRÁFICA DE CANARIAS (GRAFCAN)

Publicada el 14 de marzo de 2022



Salvador Primo Lara

Director Ejecutivo/CEO en GeoToolBox Ibérica S.L.

62 artículos

+ Seguir

“Grafcán ha sido un descubrimiento para los que venimos de la península. Es una base de fotografías aéreas de todas las Islas Canarias con unas estupendas capas de información con el añadido de que se sobrevolaron y fotografiaron los inmuebles en 2021, lo que permite algo muy importante en las fincas rústicas: ver si realmente estaban o no cultivadas y con qué tipo de cultivo”, explica el decano del Colegio Notarial de Cataluña, José Alberto Marín en [#NotariosporLaPalma](#).

Es de valorar el trabajo que Grafcán lleva realizando desde hace muchos años para mantener su base de datos cartográfica, invirtiendo en nuevas tecnologías de última generación de software y hardware fotogramétricos, y desarrollando y manteniendo su Infraestructura de Datos Espaciales (IDE) www.idecanarias.es.